



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Christlich Demokratische Union Deutschlands
Fraktionen in der Regionalversammlung Südhessen



An den Vorsitzenden
der Regionalversammlung Südhessen
Herrn Uwe Kraft
Wilhelminenstraße 1-3
64283 Darmstadt

03.05.2022

Antrag zu Drs. X / 32 Stellungnahme der Regionalversammlung Südhessen zum Verfahren der Bundesnetzagentur Höchstspannungsleitung Osterrath – Philippsburg (Vorhaben 2 Bundesbedarfslangesetz), Abschnitt A1 (Punkt Riedstadt – Punkt Wallstadt)

Die Stellungnahme wird auf Seite 4 vor „Ende der Stellungnahme“ wie folgt ergänzt:

„Die Regionalversammlung weist nochmals darauf hin, dass nach dem geltenden Landesentwicklungsplan, Ziff. 5.3.4-5(Z), bei der Planung von Höchstspannungsfreileitungen zur Übertragung von Gleichstrom zwingend ein 400-Meter-Abstand zu Wohngebäuden einzuhalten ist. Dies schließt die Nutzung vorhandener Masten für die Übertragung von Drehstrom dann aus, wenn dieser Abstand nicht eingehalten werden kann. Im Hinblick auf den gesundheitlichen Schutz der Wohnbevölkerung sind Gleichstromtrassen nur dann raumverträglich, wenn sie die Festlegungen zu den Mindestabständen einhalten. Dem Gesundheitsschutz der Menschen ist stets Priorität vor eventuellen wirtschaftlichen Interessen einzuräumen.“

gez.
Harald Schindler
Fraktionsvorsitzender

gez.
Jürgen Banzer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R.

Kai Gerfelder
Geschäftsführer

f.d.R.

Bernd Röttger
Geschäftsführer